

一日も早い香取レディースクリニック(仮)の開院を



なるけ のぶよし
成毛 伸吉 議員

Q 令和5年5月 香取市に産婦人科が開院予定だったが、いまだ開院に至っていない。進捗状況は。

A 開設予定者である医療法人社団みずたに会へ確認したところ、建築費用を抑えるため、建物の規模の縮小や、活用可能な補助金の検討を行っていたことから、設計に時間を要しているとのこと。

Q みずたに会からは産科だけでなく婦人科や不妊治療、がん検診等の事業を行っていきたくは伺っているが、市はどのように考えているか。

A 市としても、開院後もみずたに会には安定した経営を継続していただきたいと考えており、連携が可能な事業について引き続き調整してまいります。

Q 乳がん検診及び子宮がん検診の受診率は。

A 令和4年度の乳がん検診の受診率は22.9%、子宮頸がん検診の受診率は12.9%です。

高齢者タクシー券の増額を



くぼ き そういち
久保木 宗一 議員

Q 免許証を所持していてもタクシー券を交付されたが、4月から交付されなくなった。制度変更後、不利益を被るような場合には、3カ月以上の周知広報をしていただきたい。

A ホームページは4月1日より、広報は3月に予告をし、4月に周知をしております。また、居宅介護支援事業所については、3月20日付で通知をしております。実際、周知期間は短いため、今後は周知期間を十分とり、説明に努めてまいりたいと思います。

Q タクシー券交付額は、香取市は年間1万2000円に対して、神崎町は3万6000円。潮来市は3万5520円。稲敷市は6万7200円。近隣市町村並みにしていただきたい。

A 近隣自治体の交付額の規模にした場合の予算の予測も含め、検討させていただきまます。

意見 高齢者タクシー券の補助額が近隣と比較し、低額では高齢者にやさしい自治体とは

Q 香取市産婦人科施設誘致条例で定めている奨励等の措置を上乗せする考えは、また市長の産婦人科誘致に対する思いは。

A 今後、費用等が明らかになった段階で協議し、みずたに会の意向等を十分に確認した上で、奨励金等の増額も含め、円滑な開設と安定した運営に向けた支援を行ってまいりたいと考えております。

意見 産婦人科の開院は、市民も期待しているのが様々なことを前向きに検討していきたいと考えております。

意見 婦人科では深刻な病につながる月経異常や子宮内腫瘍などを早期に発見するため婦人科かかりつけ医を持つことを提唱されています。

月経が始まった時点でかかりつけ医を持つことにより様々な悩みに対応してもらえらる中で、産婦人科も地元にしつかりとしたかかりつけ医を持つことは大切だと思えます。

香取市佐原文化会館の利用拡大を

Q 文化会館の舞台だけを練習場所として使用したいとの要望があります。市の負担を軽減し、サークル活動を支援するために舞台の貸出しを検討していただきたい。

A 舞台のみを貸出しすることにより、市の負担軽減やサークル活動支援につながるなどの提案をいただきました。今後、利用ニーズ、貸出し方法、受益



佐原文化会館のさらなる利用率の向上を

早期に廃校跡地の利活用を

Q 各事業者による区割り等での利活用は可能か。

A 分割による売却や貸借については、全体面積と使用面積の按分等により可能ではあると考えます。しかし、施設の位置づけがそれぞれ異なった事業形態の集合体となることから、その維持管理体制の責任の所在が不明確となるほか、施設全体の売却や貸借が完了するまでの間、従前どおり市の管理および関与が生じることとなります。

Q 廃校跡地の利活用を推進する上での課題とその対策は。

A 地元地域の理解を得られるかが、その後の事業実施をより円滑に進めるために重要であると認識しております。令和4年度においては、優先交渉権者である事業者による地域説明会とは別に、市において当該事業者の選定に至るまでの経過等に関する地域説明会を行っています。



旧八都第二小学校

者負担などを考慮した上で、条例の見直しを研究してまいります。

Q 舞台の利用料金を設定するにあたり、舞台面積がホール全体から見た割合で算出する方法があるか。

A 全体に対する舞台面積の割合は、35%程度だと思われまます。舞台のみの貸出し利用料については、舞台には特殊な設備があり、貸出し方法や現在のホール全体の使用料、他自治体の同様の設備の事例や市内施設の使用料等を調査し、受益者負担等も考慮しながら、今後、算定していきたくはと考えております。

Q 中央公民館には倉庫もあり、多くの機材を有するサークル活動が可能ですが、倉庫なしのコンパスでは難しい。利用者の少ない文化会館の練習室の一角を倉庫に検討していただきたい。

A 練習室を利用している方の貸出し制限をかけることになり、現時点では難しいと考えております。また、練習室については、文化会館全体としての貸出し回数が多い状況であることから、練習室としての利用が適当であると考えております。施設の利用実績の向上については、利用者の意見を伺いながら、今後、さらに利用いただけるよう施設運営に努めてまいりたいと思えます。